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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 陈锋 张昕） 8月
26日，省委常委、市委书记
安伟主持召开市疫情防控工
作专题会议，强调要坚持“外
防输入、内防反弹”总策略和
“动态清零”总方针，贯彻落
实省委、省政府部署，提高认
识、坚定信心，从严从紧压实
“四方责任”、落实各项防控
措施，齐心协力做好疫情防
控各项工作，坚决守牢不发
生规模性反弹的底线，确保
人民群众生命健康安全、社
会大局稳定。

何雄、牛卫国、李黔淼、
陈宏伟、石秀田、潘开名、
王万鹏、杨东方、陈殿福、
刘海奎等出席会议。

会议通报了当前我市疫
情防控情况，对下一步防控
工作进行了安排部署。

安伟指出，当前，全国
疫情处于多点散发、快速蔓
延的高风险期，又正值开学
返校、旅游返程和经济恢
复、经贸活动增多的关键
期，作为省会城市和全国重
要交通枢纽，我市疫情防控
形势严峻、任务艰巨。全市

上下要按照“疫情要防住、
经济要稳住、发展要安全”
的要求，以“时时放心不下”
的责任感，从严从紧从细从
实落实各项防控措施，切实
做到主动防控、精准管控、
动态可控，确保人民群众生
命健康安全、社会大局稳
定，为经济社会发展赢得主
动，以优异成绩迎接党的二
十大胜利召开。

安伟强调，要立足于快、
立足于早，尽快圈住封死捞
干扑灭零星散发疫情。要压
实“四方责任”，各地党政主

要负责同志要时刻掌握疫情
形势，分管同志要持续加强
风险排查，应急队伍要时刻
保持备战应战状态。要一切
行动听指挥，充分发挥各级
疫情防控指挥部和防控专家
组作用，确保各项管控措施
科学、精准、高效落实。要严
格执行风险人员“点对点”闭
环管理、转运措施，确保疫情
风险整体可控。要严格落实
集中隔离、居家隔离、健康监
测等措施，健全上下贯通的
责任链条，坚决杜绝打折扣、
搞变通。要提高核酸检测质

量，确保核酸检测结果及时
准确可靠，为精准防控工作
提供科学依据。要抓好常
态化防控工作，严格落实
“48小时核酸查验+扫场所
码+戴口罩+电子卡口”常
态化防控措施，用好“属
地+经营单位+志愿者”三
方联动模式，最大限度减少
病毒隐匿传播风险。要高
度重视和切实做好开学季
疫情防控工作，压实学校、
家庭、社会三方责任，合理安
排开学时序，确保开学安全、
安全开学。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 董艳竹） 8月
25日，省人大常委会副主任
李亚带领调研组来到我市，
实地调研郑许市域铁路建
设情况。市人大常委会主
任周富强，副主任周亚民、
宋洁陪同调研。

在郑许市域铁路郑州
段长安北路站，调研组听取
情况汇报，察看郑州段长安
北路站项目建设情况；在港
区北车辆段，察看检修库、
全自动驾驶车辆、控制中心
等建设、运营准备情况。

郑州机场至许昌市域
铁路全长 67.13公里，分郑

州、许昌段设计、建设。其
中，郑州段长 33.43公里，北
起长安路北站，南止郑州市
界，设车站 16座（均为地下
站）、港区北车辆段1座。线
路计划采用全自动运行模
式，设计时速120公里，全天
运营16小时，单程运行时间
约75分钟。据了解，目前已
完成全线所有建设任务，正
在进行联调联试、单位工程
及项目验收，计划 9月份空
载试运行，12月31日前载客
运营。港区北车辆段位于规
划导航路以北、规划双湖大
道以南、华夏大道（四港联动
大道）以东、滨河西路以西地

块内，承担车辆临修、列检、
停放、运用、整备等工作，目
前已具备列车进场条件。

调研组指出，郑许市域
铁路是中原城市群城际轨道
交通网的骨干线路，也是推
进郑许一体化发展的重点工
程。两地要加强沟通联系，
全方位做好对接，落细落实
各项措施和要求，齐心协力
推进项目建设。要按照台账
要求，在确保安全和质量前
提下，加快项目建设进度，确
保项目早日建成投用，为郑
许两地人民带来安全、舒适、
便捷的交通出行环境，推动
两地经济社会高质量发展。

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 王际宾 王世
瑾）市长何雄近日会见国
都证券股份有限公司总裁
杨江权一行，双方就深化
金融领域合作、推动地方
经济高质量发展进行深入
交流，并达成广泛共识。

何雄对杨江权一行的
到来表示欢迎，对国都证
券支持郑州经济社会发展
表示感谢。他说，金融是
现代经济的核心，与实体

经济共生共荣。今年以
来，郑州多措并举加大金
融支持力度，持续壮大产
业基金母基金规模，全力
稳经济增长、稳市场主体，
为实体经济健康发展提供
有力支撑。希望国都证券
充分发挥金融功能，进一
步深化双方在项目建设、
产业招商、城市有机更新
等领域务实合作，推动更
多基金项目落地郑州，为
国家中心城市现代化建设

注入新的动力活力。
杨江权感谢郑州对国

都证券的关心和支持，他
表示，国都证券发展战略
和布局与郑州有很多契
合之处、很大的合作空
间，未来将进一步深耕郑
州市场，聚焦主导产业、
重点领域提供系统专业
的金融服务和决策支持，
为郑州高质量发展作出
更大贡献。

潘开名参加会见。

安伟在市疫情防控工作专题会议上强调

压实“四方责任”从严落实防控措施
切实做到主动防控精准管控动态可控

郑许市域铁路下月空载试运行
省人大调研组：加快建设进度，确保早日投用

何雄会见国都证券总裁杨江权一行

全面深化各领域务实合作
推动更多基金项目落地郑州

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 孙亚文） 8月 26
日，省委常委、市委书记
安伟会见中国联通集团党
组书记、董事长刘烈宏，党
组副书记、总经理陈忠岳一
行。双方就推动河南与中
国联通战略合作落地见效、
提升郑州与中国联通合作
层级进行深入交流、达成广
泛共识。

安伟代表市委、市政府
对刘烈宏一行的到来表示
欢迎，向中国联通一直以来
对郑州发展的支持表示感
谢。他说，郑州是建设中的
国家中心城市，是河南深入
实施“十大战略”、打造“四
个高地”的主阵地、主引擎、
主平台。省委赋予郑州“当
好国家队、提升国际化，引
领现代化河南建设”的使命
目标，把郑州都市圈由“1+
4”拓展到“1+8”，郑州的区
位、市场、人力资源优势进
一步凸显，作为全省发展
“领头羊”的带动、引领作用
进一步提升。当前，郑州正
按照省委部署，深入实施数
字化转型、换道领跑等战略
行动，不断加快“数字郑州”
建设，着力打造全国数字民
生服务高地、数字治理高

地、数字产业发展高地，努
力建设国内领先、国际知名
的数字标杆城市。中国联
通作为我国信息通信领域
的“头部”国有企业，实力雄
厚、技术领先，与郑州的合
作基础好、潜力大、领域宽，
期待双方继续全方位开展
纵深合作，扩展合作空间、
提升合作能级，形成更加良
好、持久、深入的合作关
系，努力实现携手发展、共
进共赢。

刘烈宏感谢郑州对中
国联通的关心和支持。他
表示，河南省和郑州市积极
发展数字经济，高起点推动
经济社会数字化转型，为中
国联通提供了广阔的发展
热土和合作空间。中国联
通将继续发挥自身优势，积
极对接、主动融入郑州战略
布局，在新基建、智慧城市、
安全城市、工业互联网建
设等方面加强与郑州的合
作，助力“数字郑州”建设
取得新突破，为郑州国家
中心城市现代化建设贡献
力量。

市领导何雄、史占勇，
中国联通河南省分公司党
委书记、总经理童海波参
加会见。

安伟会见中国联通董事长
刘烈宏一行

落实战略合作
实现央地共赢


